



d'une force de maintien de la paix de l'ONU, dans laquelle le Canada apporterait, comme le reste du monde, sa part.

De plus, il ne faut pas négliger la démarche de prévention et de reconstruction où le Canada possède une grande expertise, surtout si elle s'ajoute à la compétence des ONG et à des initiatives du type Casques blancs. Ce genre d'intervention peut s'avérer efficace, sans trop de frais, dans les pays où la paix est fragile ou qui traversent une crise, et il permettrait d'opérer désormais une sélection en fonction de la disponibilité des ressources.